Pressemitteilung

21.03.2023





Soziale Stadt/Sozialer Zusammenhalt in der Neustadt: Finissage der Sammelausstellung "Blickwinkel Neustadt" im Rahmen von "NeustART"

(lvb) Im Projekt "NeustART" stellen Künstler:innen aus der Mainzer Neustadt ihre Werke im Stadtteilbüro des Quartiermanagements aus. Derzeit ist dort eine Sammelausstellung verschiedener Fotograf:innen zum Thema "Blickwinkel Neustadt" zu sehen.

Die Bilder sind im Rahmen eines Fotoprojektes des Caritas-Zentrum Delbrêl enstanden, das durch den Verfügungsfonds des Städtebauförderprogramms "Soziale Stadt/Sozialer Zusammenhalt" unterstützt wurde. Im Sommer 2022 traf sich die Fotogruppe "Blickwinkel Neustadt" mehrfach, um theoretische Grundlagen der Fotografie kennenzulernen und anschließend direkt praktisch in der Neustadt umzusetzen. Die Gruppe wurde dabei von dem ehrenamtlichen Fotografen Boujemaa Mouatassim angeleitet. Die auf diesem Wege entstandene Wanderausstellung umfasst 20 Fotografien, die derzeit im Stadtteilbüro ausgestellt sind.

Die Künstler:innen und das Quartiermanagement laden nun zur Finissage der aktuellen Ausstellung am

Montag, 27. März 2023 um 18 Uhr im Stadtteilbüro Neustadt, Sömmeringstraße 35, 55118 Mainz

ein. Medienvertreter:innen sind herzlich willkommen.

Aktuelle Informationen auch zum Projekt NeustART finden sich auf www.soziale-stadt-mainz.de.

Für Rückfragen von Bürger:innen zum Projekt steht Toyah Hosni vom Quartiermanagement zur Verfügung unter 06131 12-4115 oder per Mail an toyah.hosni@stadt.mainz.de